

Hoy, en el Senado

Luis Planas: "Afrontar el reto de la 'España vaciada' es asegurar la igualdad de todos los ciudadanos en todo el territorio"

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación explica que afrontar el reto demográfico es asegurar que todos "tengan los mismos derechos" y que requiere de la concertación de todas las administraciones.

10 de septiembre de 2019.- El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, que asume las funciones de Política Territorial y Función Pública, ha asegurado hoy en el Senado que el Gobierno está comprometido con el reto demográfico y, en particular, con los territorios más afectados por la despoblación, la dispersión y la baja densidad, y que éste es un reto que no solo afecta a España sino a muchas zonas de Europa. "La solución requerirá de grandes consensos, grandes reformas y grandes inversiones públicas" ha señalado Planas, y por ello "es preciso un Gobierno investido y en ejercicio".

El ministro Planas ha asegurado que el reto demográfico es una cuestión que ha estado desde el principio entre las máximas prioridades del Gobierno y que, aunque fue un encargo derivado de la Conferencia de Presidentes de 2017, no fue hasta este año cuando se aprobaron las Directrices Generales de la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico, en el Consejo de Ministros de 29 de marzo de 2019.

Planas ha detallado los tres ejes sobre los que ha de girar la solución al reto demográfico: conseguir que los servicios públicos lleguen a los residentes en el medio rural, y que, como consecuencia de esas carencias, tienen menos posibilidades; conseguir generar oportunidades de desarrollo económico en relación con las actividades agrícola, ganadera y forestal para que todos, también los jóvenes y las mujeres, puedan integrarse; y conseguir fijar la población para que pueda vivir donde desee, asegurando los mismos derechos para todos los españoles...



Finalmente, el ministro Planas ha recordado que la Estrategia de digitalización del sector agroalimentario y forestal y del medio rural tiene entre sus objetivos extender el internet de alta velocidad para el conjunto del territorio nacional, algo que es "tan importante como el agua hoy en día", ha asegurado Planas, para asegurar las mismas oportunidades a todos los ciudadanos.